

ISA 2018

Was war für mich in den Workshoptagen besonders schön?

Besonders schön war zu beobachten, mit wieviel Freude und Elfer die jüngsten Teilnehmer bei der Sache waren. Sie haben sogar ihre eigenen kleinen Instrumente mitgebracht. Der kleine Maxi mit seiner Trompete hat uns viel Freude gemacht!

Habe ich Neues / Interessantes erfahren?

Ich habe mir nicht vorstellen können, daß es möglich ist, an vier Tagen mit so einer gemischten Gruppe aus Kindern, Studenten und Senioren eine Veranstaltung vor Publikum anzubieten zu bringen. Aber die ISA Professoren und Studenten haben diese Aufgabe mit Leichtigkeit gemeistert.

Was nehme ich mit?

Hier vier Tage haben uns viel Freude bereitet und ich hoffe, daß uns die ISA weiterhin in irgend einer Form in ihr Programm einbindet.

ISA 2018

Was war für mich in den Workshoptagen besonders schön?

War sehr angetan über das generationsübergreifende musikalische Miteinander! Kinder d. VS u. Jugendliche die noch in der Musikausbildung sind, aber hervorragende Leistungen erbringen und auch alle im Orchester spielen! Wir Senioren von Aktiv-Vital haben um auch mit viel Freude u. guter Laune einbringen dürfen, natürlich mit professioneller Unterstützung war es ein herzberührendes u. unvergessliches Ereignis!

Habe ich Neues / Interessantes erfahren?

Vor allem mit Gesang und musizieren, sich plötzlich eine gut verstehende Klangfamilie entwickelt. Diese Zeit verging für uns alle viel zu schnell!

Was nehme ich mit?

Solche Events können auch im Alter viel Glück und Freude bereiten, außerdem ist es für die Seele ein Jungbrunnen, man muss es nur zu lassen!

Erika Tällmann

ISA 2018

Was war für mich in den Workshoptagen besonders schön?

Das miteinander von vier Generationen.
Musik spricht alle Freuden, bringt die Menschen zueinander u. fordert Gemeinschaft. Eine Gemeinschaft die ein Ziel hat, kann wunderbares hervorbringen.
Die Begeisterung zu sehen u. zu spüren, von der alle erfasst werden. Klein u. groß, Profis u. Laien.

Habe ich Neues / Interessantes erfahren?

Ja, in meiner momentanen Lebenssituation hat das gemeinsame Singen u. Musizieren sehr Heilsam u. befreiend ausgewirkt.

Lieberolle Gemeinschaft u. Musik sind wunderbare Heilmittel!

Was nehme ich mit?

Viele schöne Begegnungen u. Gespräche mit Tieftauben u. Ermutigung zum Musizieren u. wieder zu mehr Singen, auch wenn niemand hört.